

Fürbitten

Jesus Christus ist Ruhe in der Unruhe, das Licht in der Finsternis, die Kraft unseres Lebens. Ihn bitten wir:

- Dein Heiliger Geist komme über Papst Franziskus und alle Teilnehmer des Weltjugendtages in Rio. Herr Jesus Christus: Wir bitten dich, erhöre uns.
- Bewahre uns davor, die Mitte unseres Lebens zu verlieren und von den Anforderungen des Alltags zerrieben zu werden. Herr Jesus Christus:
- Stärke alle, die sich in der Kirche und in der Gesellschaft für die Frohe Botschaft engagieren, und bewahre sie vor Resignation. Herr Jesus Christus:
- Stärke und ermutige alle Getauften immer wieder durch dein Wort, damit sie ihrer Berufung treu bleiben und die Frohe Botschaft durch ihr Leben zu bezeugen. Herr Jesus Christus:
- Schenke uns die Gelassenheit, in allen Anforderungen des Alltags Zeiten der Ruhe und der Besinnung zu suchen. Herr Jesus Christus:
- Sei allen ungewollt schwanger gewordenen Frauen und ihren Männern mit deiner schöpferischen Liebe nahe und gib ihnen den Mut, ja zum ihrem Kind zu sagen. Herr Jesus Christus:
- Wir legen Dir alle Menschen ans Herz, die von Selbstmordgedanken geplagt werden; befreie sie von den dämonischen Mächten, die ihr Leben zerstören wollen. Herr Jesus Christus:

Denn du, o Herr, bist unsere Hoffnung auf Herrlichkeit, in dir finden wir das Leben. Dir sei die Ehre mit dem Vater und dem Heiligen Geist in Ewigkeit.

16.So.C2013 in Rödla um 10.15

Die Gemeinschaft mit Christus Jesus
1. L Gen 18,1-10a; 2. L Kol 1,24-28; Ev Lk 10,38-42

Eingang	292	1, 4
Begrüßung		
Einführung		
Kyrie		
Gloria	456	
Tagesgebet - 1.Lesung		
Antwortgesang	626	3
2. Lesung		
Hallelujaruf	530	2
Evangelium-Predigt		
Kredo-Fürbitten		
Opferbereitung	292	5
Sanktus	459	
n.d.Wandlung		
Agnus Dei	461	
vor der Kommunion		
zur Kommunion		
Meditation n.d. Komm	VL	
Danklied	550	1 + 2, 5 + 6
Schlussgebet -Segen		
nach dem Segen VSL	894	1 - 3
zum Auszug		

Einführung

Statistisch gesehen sterben jeden Tag in Deutschland einundzwanzig Menschen durch Selbstmord. Meistens junge Menschen. Sie haben jede Hoffnung verloren - das Leben ist für sie sinnlos geworden. Täglich werden nach Offiziellen Angaben in Deutschland mindestens 300 Kinder abgetrieben, im Mutterleib getötet.

Wie sehr braucht unsere Zeit da Menschen, deren Lebensmut und Hoffnung größer sind als das, was unsere Gesellschaft jungen Menschen mit auf den Weg geben kann.

Kurz gesagt: Wie sehr brauchen wir Menschen, die von der Verheißung der 2. Lesung erfüllt sind: Christus ist unter uns als Hoffnung auf Herrlichkeit. Wie sehr brauchen wir glaubwürdige Christinnen und Christen.

Kyrie-Rufe

Herr Jesus, du Hoffnung auf Herrlichkeit.
Herr Jesus, du Licht in aller Finsternis.
Herr Jesus, du Weg zur Fülle des Lebens.

Gloria: GL 426

Tagesgebet: Vom Tag (MB 225)

Herr, unser Gott, sieh gnädig auf alle, die du in deinen Dienst gerufen hast. Mach uns stark im Glauben, in der Hoffnung und in der Liebe, damit wir immer wachsam sind und auf dem Weg deiner Gebote bleiben. Darum bitten wir durch Jesus Christus.

Meditation nach der Kommunion

Herr, ich glaube, dass durch dein Wort zu mir kommst.

Herr, ich glaube, dass Du mich in der heiligen Speise mich mit der Kraft deines Lebens, deiner Liebe und Auferstehung erfüllst.

Ich glaube an die Verlässlichkeit deiner Liebe. Sie gründet auf deiner Hingabe bis in den Tod, aber auch darauf, dass du der Sohn Gottes bist.

Weil du der Sohn bist
ganz und gar im Vater verwurzelt
Konntest du den Tod überwinden
und das Leben in Fülle erstrahlen lassen.
Durch dich ist Gottes Liebe gegenwärtig
in unserer Welt, in meinem Leben.

Ich bete Dich an
den Herrn und König meines Lebens
mehre in mir den Glauben
stärke in mir die Hoffnung
entzünde in mir die göttliche Liebe.